



El consejero delegado de +O ha visitado al presidente de la Xunta y le ha ratificado la apuesta de la Compañía para seguir impulsando el desarrollo socioeconómico y tecnológico de Galicia

MasOrange/R alcanzarán este año el 100% de cobertura 5G en el entorno rural gallego

- *La inversión histórica acumulada por MasOrange en Galicia supera los 2.300M€ y está invirtiendo más de 200M€ adicionales en 3 años para seguir desplegando las mejores redes fijas y móviles en la Comunidad.*
- *R y MasOrange ofrecen ya 5G a más del 95% de los municipios gallegos de menos de 10.000 habitantes gracias al plan UNICO 5G_Redes Activas, y alcanzarán el 100% en 2026.*
- *Líder en infraestructuras en Galicia: El 97% de la población dispone de 5G y este año se alcanzará una cobertura de esta tecnología prácticamente completa.*
- *Su red de fibra llega a más de 1,7M de hogares en los 313 municipios gallegos, donde disfruta ya de la alta velocidad de la Compañía casi la totalidad de la población.*
- *R es la marca de referencia de MasOrange en Galicia y la opción preferida por particulares y negocios por su alto nivel de calidad de servicio.*
- *El Grupo MasOrange en Galicia genera cerca de 4.200 empleos -directos e indirectos- y sus marcas cuentan con casi 2M de servicios totales en las cuatro provincias de la Comunidad.*
- *MasOrange es el operador de referencia de las empresas y Administraciones Públicas gallegas con contratos tan importantes como Abanca, Inditex, Gadisa o los 4 Colegios Oficiales de Farmacéuticos de Galicia, entre otros.*

Viernes, 23 de enero de 2026- El consejero delegado de MasOrange, **Meinrad Spenger**, la directora general de Regulación, Asuntos Públicos y Sostenibilidad de la Compañía, **Luz Usamentiaga**, y **Alfredo Ramos**, director de R y de MasOrange en Galicia, han mantenido esta semana un encuentro institucional con el presidente de la Xunta, **Alfonso Rueda**, donde han ratificado su compromiso con Galicia para impulsar la digitalización de ciudadanos, empresas y Administraciones Públicas de la Comunidad.

R y MasOrange comienzan 2026 con el reto de continuar con los avances logrados en Galicia en el último año: más conectividad, más innovación y más compromiso, con las redes más avanzadas, servicios digitales de última generación y una clara implicación en la formación y la cultura gallega.

La apuesta del Grupo por impulsar el **desarrollo socioeconómico y tecnológico del territorio** le ha convertido en el **operador con mayor cobertura de banda ancha en Galicia**. Su red 5G alcanza el 97% de la población, porcentaje que llegará a **cerca del 100% este mismo año**, cerrando la brecha digital existente en esta región; y prácticamente el 100% de los hogares -**1,7M hogares y empresas en 313 municipios**- cuentan con la **fibra óptica más moderna del mercado**.



Plan UNICO 5G: 250 municipios gallegos a la vanguardia

Por otra parte, R y MasOrange han llegado ya con su cobertura móvil 5G a más del 95% de los casi 250 municipios gallegos de menos de 10.000 habitantes incluidos en el plan UNICO 5G_Redes Activas y final de este año alcanzará el 100% de estos municipios con esta tecnología.

Financiado por el Fondo de Recuperación de la Unión Europea 'NextGenerationEU' y gestionado por el Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública (Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno), el programa de ayudas UNICO 5G_Redes Activas prevé **trabajos en Galicia en casi un millar de estaciones móviles**, 129 de ellas de nueva construcción.

MasOrange -a través de su marca Orange- fue la principal adjudicataria en Galicia, con un total de 70M€ de inversión hasta finales de 2026 (98% del presupuesto asignado en la Comunidad), de los que 22,7M€ corresponden a A Coruña, 20,5M€ a Lugo, 17,6M€ a Ourense y 9,6M€ a Pontevedra.

Apuesta por los ciudadanos y empresas Galicia

El Grupo MasOrange acumula en Galicia **más de 2.300M€ de inversión histórica** y está invirtiendo otros **200M€ en 3 años en el desarrollo de las redes más modernas de 5G y fibra y servicios innovadores**, consolidando a la Comunidad entre las regiones más avanzadas. Asimismo, genera cerca de **4.200 empleos** -directos e indirectos- y sus marcas suman casi **2M de servicios**.

Además, las marcas de MasOrange —incluida R, con un 8— superan en satisfacción los niveles de sus grandes competidores, según datos de GFK [3er trimestre 2025].

Servicios como las llamadas VoLTE (sobre 4G) sin coste adicional, la eSIM (tarjeta virtual segura y sostenible) o la “llamada visible” (identificación del emisor en pantalla para minorar spam y fraude telefónico) forman ya parte del catálogo avanzado de R.

En cuanto al **mercado empresarial y Administraciones Públicas**, R ofrece a las empresas de Galicia un catálogo de soluciones tecnológicas extenso y adaptado a las necesidades de cada una de ellas en áreas tan importantes como la automatización de procesos con IA, Big Data, soluciones cloud e IoT.

Además, R dispone de un **centro de datos avanzado** (*datacenter*) que garantiza máxima calidad y seguridad en la gestión de información empresarial.

Entre los principales referentes comerciales de R y de Orange en Galicia figuran Abanca, Jealsa, Gadisa, Inveravante, Inditex, Pérez Rumbao, Plexus, los 4 Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Parfois, Reganosa, MN Program, Emais, EOS Spain, AD Grupo Regueira, Cupire, y varios medios de comunicación gallegos como *La Voz de Galicia*, *El Progreso*, *Diario de Pontevedra*, *La Región* y *Atlántico Diario*, además de las Universidades de Vigo y Santiago.

Más compromiso y sostenibilidad local

R mantiene un fuerte compromiso social con Galicia, donde ha destacado en varias ediciones del **Atlas Galego da Empresa Comprometida**, habiendo recibido en la última de ellas (2025) el distintivo de **tres estrellas en buen gobierno, medio ambiente e impacto local**.

Además, la Compañía ha renovado por cuatro años la **Cátedra R en Ciberseguridad** con las universidades de A Coruña y Vigo, ampliándola a tecnologías inteligentes aplicadas al negocio. También ha fortalecido **alianzas con APPD** y el **Círculo de Empresarios de Galicia** para impulsar la formación en innovación, tecnología y sostenibilidad; y con la **Confederación de Empresarios de Galicia** y el **Nordés Club** en la misma línea.

En el ámbito social, R sustenta igualmente el **patrocinio del Celta Integra**, promueve la inclusión digital de mujeres en riesgo de exclusión a través del **proyecto Edyta** (con un aula en Ourense y otra en Lugo), y apoya a personas autistas con dos aulas TEA que ya suman 1,5 millones de beneficiarios. Asimismo, desde el verano pasado está en marcha el **primer Garagelab de Galicia en Vigo** para combatir el abandono escolar y mejorar competencias digitales de jóvenes vulnerables, y se han impartido ya más de 50 cursos en municipios rurales dentro del proyecto **“Reto Rural Digital”** de la Fundación Orange.

Sobre R

R es el operador de telecomunicaciones líder de Galicia que ofrece servicios de Internet, telefonía fija, telefonía móvil, banda ancha, televisión digital y luz+gas. Y para empresas y administraciones públicas, R integra una oferta completa de servicios digitales avanzados: conectividad empresarial de alto rendimiento, puestos de trabajo 100% digitales, ciberseguridad gestionada, soluciones ‘cloud’ e infraestructura, IoT + soluciones 5G y capacidades de datos e inteligencia artificial para sectores clave.

Como marca reconocida con fuerte implicación local y líder en fibra óptica y servicios convergentes de telecomunicaciones, R es la opción preferida en los hogares y empresas de Galicia allí donde tiene desplegada su red de fibra óptica.

Desde 2024 forma parte del Grupo MasOrange, líder del sector de las telecomunicaciones en España por número de clientes. El operador gallego es la enseña del Grupo en Galicia, donde ya ha superado la cifra de 1,7 millones de hogares cubiertos con la fibra óptica más avanzada del mercado y el 97% de la población con disponibilidad de acceso al 5G. ([R.gal](#))

Sobre MasOrange

MasOrange es el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes, con más de 40 millones de líneas móviles y de banda ancha. Además, ofrece servicios de televisión, seguros, energía, seguridad del hogar, venta a plazos de dispositivos, salud, ciberseguridad y soluciones en la nube, tanto para clientes particulares como empresariales.

El Grupo opera a través de 8 marcas nacionales (Orange, Yoigo, Jazztel, MASMOVIL, Simyo, Pepephone, Lebara y Llamaya) y 5 marcas regionales (Euskaltel, R, Telecable, Guuk y Embou), con las que cubre todas las necesidades de sus clientes en España.

La oferta de fibra óptica de MasOrange alcanza a 31 millones de hogares y empresas, su red móvil 4G cubre a más del 99% de la población y su red 5G al 93%, y está disponible en más de 4.000 municipios en todo el país.

La Compañía aspira a ser el operador con los clientes más satisfechos del mercado, consolidarse como motor del talento y liderar la economía en España, respetando siempre a las personas y al planeta. Asimismo, trabaja para hacer que la tecnología sea accesible para todos –con especial foco en la España vaciada– y desarrolla productos y servicios que mejoran la experiencia del cliente.

comunicación R

prensa@mundo-r.net

R.gal

ANEXO:

foto encuentro Meinrad Spenger-Alfonso Rueda_Santiago de Compostela.